

LEITBILD

Gestaltungsraum für Menschen

Gültig ab 01.01.2024

Dafür stehen wir ein

Wir sind ein Ort, an welchem Menschen Orientierung, Entfaltung und Gesundheit erleben können. Wir setzen uns für Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung ein, damit sie ihr Leben möglichst selbstbestimmt und sinnerfüllt gestalten und an der Gesellschaft teilhaben.

Das tun wir

Mit unseren Dienstleistungen in den Tätigkeitsfeldern Wohnen, Arbeiten und Tagesstätten setzen wir uns ein, dass Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung selbstbestimmt leben und Gleichwertigkeit erfahren. Die Bedürfnisse und die aktuelle Lebenssituation jeder Person berücksichtigen wir. Facettenreiche und bedürfnisorientierte Angebote fördern die persönlichen Entwicklungsprozesse und bieten geeignete Anschlussmöglichkeiten.

Eine breite Palette an Produkten im Food- und Nonfoodbereich werden in verschiedenen Manufakturen zu Marktbedingungen hergestellt. Diese Tätigkeiten vermitteln Sinnhaftigkeit und lassen Fachpersonen sowie Klientinnen und Klienten an wirtschaftsorientierter Arbeit teilhaben.

Daran orientieren wir uns

Begegnung und Beziehung: Wir begegnen uns auf Augenhöhe und kommunizieren offen, transparent und wirkungsvoll. Dies schliesst gegenseitige Feedbacks und konstruktive Kritik mit ein, welche die individuelle Entwicklung unterstützen.

Freiraum und Mitgestaltung: Klientinnen und Klienten bieten wir so viel Freiraum und Mitgestaltung wie möglich und so viel Unterstützung wie nötig. Dadurch schaffen wir Gestaltungs- und Verantwortungsräume, die ermöglichen, mit psychischen Herausforderungen einen adäquaten Umgang zu finden. Dabei bewegen wir uns stets im Spannungsfeld zwischen Entfalten lassen und Rahmen setzen.

Engagement und Entfaltung: Mit unseren vielfältigen Kompetenzen engagieren wir uns dafür, unseren Auftrag mit Qualität und Wirkung zu erfüllen. In unserem Handeln achten wir darauf, dass wir rücksichtsvoll mit Ressourcen umgehen. Selbstverantwortung und Selbstreflexion sowie gesundheitsfördernde Arbeits- und Verhaltensweisen tragen dazu bei.

Bewegung und Entwicklung: Wir sind Teil eines sozialen Gefüges und einer sich stets verändernden Gesellschaft. Veränderungen sehen wir als Chance, neue Möglichkeiten zu schaffen. Deshalb bleiben wir in Bewegung: Bestehendes hinterfragen und verbessern, Rückmeldungen einbeziehen und vorausschauend handeln. All dies nutzen wir als Anreiz zur Innovation und Weiterentwicklung.

Verbundenheit und Zusammenwirken: Um gute Lösungen und Entscheide zu finden, beziehen wir die Kompetenzen der Fachpersonen, die Sichtweisen der Klientinnen und Klienten, der therapeutischen Dienste und weiterer Personen mit ein. Wir fördern Kooperationen und pflegen Kontakte zu Organisationen, Behörden sowie Kunden. Die vielfältige Zusammenarbeit und der daraus resultierende Austausch sind uns Ansporn für unseren sozialen und beruflichen Auftrag.

Diese Leitideen sind Massstab und Bezugspunkt für unsere gelebten Werte, unser Handeln und das Weiterentwickeln des Unternehmens.